

Einwohnerrat Liestal

Patrick Mägli, SP-Fraktion
Pascale Meschberger, SP-Fraktion

Liestal, 25. November 2019

Postulat

Schliessung der Büchelstrasse für den motorisierten Verkehr

Die Büchelstrasse ist mit der Eröffnung des Bücheli-Centers und der Schaffung der Verbindungen zur Altstadt ein Ort der Begegnung und des Verweilens geworden. Allerdings wird die Büchelstrasse trotz des Anpassens der Lichtsignalanlage bei der Gestadeck-Kreuzung immer noch rege durch den motorisierten Verkehr benützt. Da die Situation bei den Durchgängen zur Altstadt nicht ganz übersichtlich ist, entsteht für die übrigen Verkehrsteilnehmerinnen und -teilnehmer, darunter insbesondere die Kinder, grosse Gefahr.

Aus unserer Sicht ist es nun an der Zeit, die Büchelstrasse für den motorisierten Verkehr mit Ausnahme der Zubringer und des ÖVs zu sperren. Als Alternative steht der von der Stadt vor einigen Jahren gebaute Kantinenweg zur Verfügung.

Wir beauftragen daher den Stadtrat, die Schliessung der Büchelstrasse bis zum Neuweg für den motorisierten Durchgangsverkehr zu prüfen.

Pascale Meschberger, SP-Fraktion



Patrick Mägli, SP-Fraktion

